

MSA : un partenaire proche des territoires

 1 min

La MSA Midi-Pyrénées Nord accompagne le développement social des territoires les plus ruraux et agricoles en assurant un accompagnement au plus proche des réalités et attentes des communautés de communes avec la présence renforcée des conseillers en développement des territoires.

Une attention particulière est portée au Réquistanais du fait de l'importance de sa population agricole. Aussi la signature de la convention territoriale cadre formalise la collaboration entre la MSA et la communauté de communes du Réquistanais. Le soutien de la MSA est important sur le territoire, tant en accompagnement social et ingénierie de projet, qu'en appui financier, avec près de 112 000 € pour les structures d'accueil et l'espace de vie social (EVS) Le Bercaïl.

L'ouverture du club ados du Réquistanais est l'illustration de cette collaboration fructueuse entre communauté de communes du Réquistanais et la MSA, mais aussi avec Familles rurales et la Caf de l'Aveyron.

La MSA soutient également les actions menées par l'EVS Le Bercaïl. Cette réussite encourage à de nouvelles collaborations afin de développer notamment une action autour de la prévention santé en 2025, en partenariat avec les acteurs locaux.

